



Antwort zur Anfrage Nr. 1107/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion betreffend **Freizeitgestaltung für Jugendliche im Ortsbezirk (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Welche Angebote für eine sinnvolle Freizeitgestaltung (Bolzplatz, Basketballkorb oder ähnliches) für Jugendliche zwischen 10 und 14 Jahren gibt es für Jugendliche aus dem Ortskern?

Die Bolzplätze und Basketballkorbanlagen für Kinder und Jugendliche stehen am Ortsrand von Finthen (Wasserwerkswiese, Mittelweg, Sertoriusring) zur Verfügung.

Bei der Errichtung von Bolzplätzen und Basketballkorbanlagen muss aufgrund von Lärmschutzgründen ein Mindestabstand von 100 m zur nächsten Wohnbebauung eingehalten werden. Aus diesen Gründen ist es nicht möglich, im Ortskern oder Wohngebieten diese Sportangebote anzubieten.

Selbstverständlich stehen den Kindern und Jugendlichen aber die öffentlichen Spielplätze, z. B. der Spielplatz Alter Friedhof, zur Verfügung. Auf diesem Spielplatz gibt es u. a. auch Spielgeräte für ältere Kinder.

Ist eine Öffnung der Schulhöfe außerhalb des Schulbetriebes möglich?

Der Schulhof der Peter-Härtling-Schule in der Layenhofstraße steht nach Unterrichtschluss als öffentlicher Spielplatz zur Verfügung.

Mainz, 19.06.2018

gez.Lensch

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter